

ABSTRAK

PENGARUH LIKUIDITAS, PROFITABILITAS DAN STRUKTUR AKTIVA TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA PT MAYORA INDAH

Tbk

PEMBIMBING I : MAROMI MERLIN MBATE, SE., M.SC

PEMBIMBING II : DEDY RAIDONS SE'U, SE., MM

NAMA : APRILIANA TERE KABOSU

NIM : 20410214

FAKULTAS : EKONOMI

PROGRAM STUDI : MANAJEMEN

TAHUN PENULIS : 2024

Pada dasarnya setiap perusahaan dalam melaksanakan kegiatan operasionalnya tentunya membutuhkan dana dalam mengembangkan bisnisnya, dana tersebut diperoleh dari dalam perusahaan maupun utang. Menurut Brigham dan Houston (2011) menyatakan bahwa perusahaan yang sedang berkembang membutuhkan modal yang dapat berasal dari utang maupun ekuitas. Salah satu keputusan yang dihadapi manajer keuangan dalam kaitannya dengan operasi perusahaan adalah keputusan pendanaan. Dimana keputusan pendanaan yang baik dilihat dari struktur modal. Struktur modal adalah seberapa besar kemampuan perusahaan dalam memenuhi kebutuhan dana yang akan digunakan untuk beroperasi dan mengembangkan usahanya (salim, 2010). Oleh karena itu manajemen keuangan suatu perusahaan bertugas untuk mengelola dana tersebut sesuai dengan tujuan perusahaan sehingga dapat meningkatkan keuntungan investasi.

Menurut Riyanto (2010:296) Struktur Modal merupakan perimbangan atau perbandingan antara jumlah hutang jangka panjang dengan modal sendiri. Hutang jangka panjang merupakan salah satu dari bentuk pembiayaan jangka panjang yang memiliki jatuh tempo lebih dari satu tahun.

Menurut Fahmi (2017:121) rasio likuiditas adalah kemampuan suatu perusahaan memenuhi kewajiban jangka pendeknya secara tepat waktu. Rasio ini sangatlah penting karena jika perusahaan mengalami kegagalan dalam membayar kewajiban jangka pendeknya dapat menyebabkan menurunnya suatu nilai perusahaan atau dapat menurunkan minat para investor.

Menurut Hery (2018 : 192) Rasio profitabilitas merupakan rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba melalui semua kemampuan dan sumber daya yang dimilikinya, yaitu berasal dari kegiatan penjualan, penggunaan aset, maupun penggunaan modal.

Menurut Tias (2014) struktur aktiva adalah kekayaan yang dimiliki perusahaan yang diharapkan dapat memberikan manfaat dimasa yang akan datang. perusahaan yang memiliki aset yang cukup untuk mendanai kegiatan operasionlnya cenderung menggunakan hutang lebih sedikit dibandingkan perusahaan dengan aset yang sedikit.sehingga semakin tinggi aset perusahaan maka semakin rendah penggunaan hutang perusahaan.

Berdasarkan penjelasan diatas maka dalam penelitian ini peneliti akan membahas mengenai pengaruh likuiditas,profitabilitas dan struktur aktiva terhadap struktur modal pada PT Mayora Indah Tbk. Persoalan dalam penelitian ini adalah bagaimana apakah likuiditas,profitabilitas dan struktur aktiva berpengaruh terhadap struktur modal pada PT Mayora Indah Tbk. peneliatia ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh likuiditas, profitabilitas dan struktur aktiva terhadap struktur modal pada PT Mayora Indah Tbk.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui teknik dokumentasi melalui website resmi perusahaan dan juga website www.idx.co.id. populasi dalam penelitian ini ialah data laporan keuangan PT Mayora Indah Tbk tahun 1977–2023 dengan tiknik pengambilan sampel menggunakan purposing sampling yang merupakan pengambilan sampel yang terbatas untuk tipe analisis tertentu sehingga dapat diambil sampel mulai dari tahun 2014-2023.

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian adalah analisis data kuantitatif yang digunakan untuk mengukur likuiditas, profitabilitas, struktur aktiva dan struktur modal kemudian dilakukan analisis regresi linear berganda,uji persial (uji t), uji simultan (uji f) dan uji koefisien determinasi (R²) untuk menguji

pengaruh likuiditas,profitabilitas dan struktur aktiva terhadap struktur modal pada PT Mayora Indah Tbk.

Berdasarkan hasil penelitian variabel likuiditas memiliki nilai T_{hitung} sebesar $-5,083 >$ dari T_{tabel} sebesar 2,446 dengan tingkat signifikan sebesar $0,002 <$ dari 0,05 maka H_0 ditolak dan hipotesis penelitian diterima, artinya bahwa likuiditas mempunyai pengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal. variabel profitabilitas memiliki nilai T_{hitung} sebesar $-4,823 >$ dari T_{tabel} yakni sebesar 2,446 dengan tingkat signifikan sebesar $0,000 <$ dari 0,05 maka H_0 ditolak dan hipotesis penelitian diterima, artinya bahwa profitabilitas mempunyai pengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal. variabel struktur aktiva memiliki T_{hitung} sebesar $-2,609 <$ dari T_{tabel} yakni sebesar 2,446 dengan tingkat signifikan sebesar $0,010 >$ dari 0,05 maka H_0 ditolak dan hipotesis penelitian diterima, artinya bahwa struktur aktiva mempunyai pengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal.

Berdasarkan hasil uji secara simultan (uji f) menunjukkan bahwa nilai f hitung sebesar 12,560 dengan tingkat signifikan $0,000 <$ dari 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa variabel likuiditas (X1), profitabilitas(X2) dan struktur aktiva (X3) secara simulta berpengaruh signifikan terhadap variabel struktur modal (Y).

Berdasarkan hasil koefisien determinasi (uji R^2) diperoleh nilai R square sebesar 0,472 yang artinya bahwa pengaruh variabel likuiditas (X1), profitabilitas (X2) dan struktur aktiva (X3) terhadap variabel struktur modal (Y) sebesar 47,2%. Hal ini menunjukkan bahwa kemampuan variabel independen dalam menjelaskan variabel dependen dalam penelitian ini sebesar 47,2% dan sisanya sebesar 52,8% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian.

Kata Kunci : Likuiditas, Profitabilitas, Struktur Aktiva, Struktur Modal